

CANADA

NOMINATIONS AU MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES Le Ministère des Affaires extérieures annonce les nominations suivantes:

M. Lawrence Joseph O'Toole, 42, actuellement
Directeur Général du Bureau des Finances et de l'Administration,
au poste de Sous-Secrétaire d'État adjoint (Administration)
aux Affaires extérieures à compter du ler septembre 1972.
Il succèdera à M. W.H. Barton dont la nomination d'ambassadeur
et représentant permanent près l'Office des Nations Unies à
Genève, et près la Conférence du Comité sur le Désarmement
a déjà été annoncée.

M. Georges-Henri Blouin, 51, actuellement

Directeur Général du Bureau du Personnel, occupera en outre

le poste de Conseiller spécial auprès du Sous-Secrétaire

d'État aux Affaires extérieures pour les nominations relatives
au service à l'étranger et toutes questions de politique
générale connexe, à compter du ler septembre 1972. Il
représentera aussi le Ministère des Affaires extérieures au
Comité de Gestion du Personnel du Comité interministériel
sur les Relations extérieures (ICFR).

LAWRENCE JOSEPH O'TOOLE

M. O'Toole est né à Peterborough (Cntario) le 14 novembre 1930. Il a obtenu un baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto en 1951 et une maîtrise en administration des affaires de l'Université Western Ontario en 1966.

M. O'Toole a travaillé dans le secteur privé avec l'Industrial Acceptance Corporation et, en qualité d'expert-conseil, avec la firme Woods, Gordon and Company avant de se joindre au ministère des Affaires extérieures en 1968 en tant que Directeur général adjoint du Bureau des finances et de l'administration. Il était nommé Directeur général du Bureau en 1970.

M. O'Toole est marié et père de quatre enfants.

GEORGES-HENRI BLOUIN

M. Georges-Henri Blouin est né à Montréal le 4 juin 1921. Il a obtenu son baccalauréat ès arts (BA) du Collège Sainte-Marie à Montréal en 1944 et son baccalauréat en droit (LLB) de l'Université de Montréal en 1948.

M. Blouin est d'abord entré au service du ministère du Revenu national avant de joindre les rangs du ministère des Affaires extérieures. À l'Administration centrale, il a occupé des postes au bureau du Sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures, à la Direction des Affaires juridiques et à la Direction des Affaires du Commonwealth. Il a ensuite occupé des postes diplomatiques à New Delhi, San Francisco, Athènes et Bruxelles. En 1965, il était nommé Ambassadeur en République fédérale du Cameroun et accrédité auprès du Tchad, du Gabon et de la République centrafricaine. Il a servi en qualité de Ministre à l'Ambassade du Canada à Washington (É.-U.) de 1967 jusqu'à sa nomination en 1970 comme Directeur général du Personnel à l'Administration centrale à Ottava.

M. Blouin est marié et père de deux enfants.